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Нерушим блок коммунистов и беспартийных!
СООБЩЕНИЕ

Центральной избирательной комиссии 
по выборам в Верховный Совет СССР

В воскресенье, 16 марта 1958 года, происходили выборы де
путатов в Верховный Совет СССР пятого созыва. Голосование на
чалось повсюду в 6 часов утра по местному времени и закончи
лось в 12 часов ночи.

Выборы в Верховный Совет СССР прошли в обстановке боль
шого патриотического подъема, при высокой политической актив
ности и организованности населения.

Для проведения выборов в Верховный Совет СССР было обра
зовано 1378 избирательных округов: 738 избирательных окру
гов по выборам в Совет Союза и 640 избирательных округов по 
выборам в Совет Национальностей.

17 марта 1958 года в Центральную избирательную комиссию 
поступили предварительные данные об итогах выборов в Верхов
ный Совет СССР ото всех окружных избирательных комиссий.

Центральная избирательная комиссия установила, что выборы 
депутатов Верховного Совета СССР состоялись во всех избиратель
ных округах. По предварительным данным, в выборах приняло 
участие 133 миллиона 594 тысячи 551 избиратель, что составляет 
99,97 процента от общего числа избирателей, внесенных в списки 
избирателей.

За кандидатов в депутаты Верховного Совета СССР, выстав
ленных блоком коммунистов и беспартийных, голосовало в избира
тельных округах по выборам в Совет Союза 99,57 процента и в 
избирательных округах по выборам в Совет Национальностей 
99,72 процента избирателей, принявших участие в выборах.

Эти данные свидетельствуют о том, что народный блок ком
мунистов и беспартийных одержал на выборах полную и безраз
дельную победу.

Окончательные итоги выборов и список депутатов, избран
ных в Верховный Совет СССР, Центральная избирательная комис
сия опубликует 19 марта 1958 года.

Центральная избирательная комиссия по выборам 
— ~ • в Верховный Совет СССР.

17 марта 1958 года.

В Окружной избирательной комиссии 
Оызранского избирательного округа 1  206 

по выборам в Совет Союза 
Верховного Совета СССР

Состоялось заседание Окружной избирательной кошгссии 
Сызранского избирательного округа № 206 по выборам депутата 
в Совет Союза Верховного Совета СССР совместно с представителя
ми городской партийной и комсомольской организаций, а также 
профсоюзных организаций и печати.

Результаты голосования огласил председатель Окружной из
бирательной комиссии Сызранского избирательного округа Хе 206 
тов. Смолин Г. Б.

Окружная избирательная комиссия, на основании протоколов 
участковых избирательных комиссий, в соответствии со статьей 
100 «Положения о выборах в Верховный Совет СССР» установила, 
что в выборах приняли участие все избиратели, внесенные в спи
ски избирателей, а также те, кто имел на руках «Удостоверение 
на право голосования».

В соответствии со статьей 98 «Положения о выборах в Вер
ховный Совет СССР», Окружная избирательная комиссия произ
вела подсчет" голосов на основании протоколов, представленных 
участковыми избирательными комиссиями, и установила, что 
за кандидата в депутаты по Сызранскому избирательному округу  
№ 2 0 8  в Совет Союза Верховного Совета СССР проголосовало 9 9 ,7  
процента избирателей, подавляющее большинство.

В соответствии с результатами и на основании статьи 102 
«Положения о выборах в Верховный Совет СССР» Сызранская Ок
ружная избирательная комиссия установила, что депутатом в 
Верховный Совет СССР от избирательного округа Л» 206 по вы
борам в Совет Союза избран тов. Борисов Иван Тимофеевич.

Заседание утвердило протокол голосования Окружной избира
тельной комиссии по выборам в Верховный Совет СССР и предло
жило председателю Окружной избирательной комиссии тов. Смо
лину Г. Б. и секретарю Окружной избирательной комиссии тов. 
Бакулину М. П. вручить председателю Куйбышевского совнархоза 
тов. Борисову Ивану Тимофеевичу удостоверение об избрании его 
депутатом Верховного Совета СССР по Сызранскому избирательному 
округу № 206.

На заседании выступил председатель завкома профсоюза за
вода тяжелого машиностроения тов. Тимохин В. С. Он сказал, что 
результаты выборов радуют весь коллектив предприятия, выдви
нувшего тов. Борисова Ивана Тимофеевича кандидатом в депутаты 
Совета Союза Верховного Совета СССР.

—  Мы гордимся новой победой нерушимого блока коммуни
стов и беспартийных на прошедших выборах,— заявил тов. Тимо
хин, —  и надеемся, что избранный по Сызранскому избирательно
му округу депутат тов. Борисов И. Т. с честью оправдает высокое 
доверие избирателей.

З А  РОДИНУ,
З А  П А Р Т И Ю !

Дружно и организованно про
ходило голосование на избира
тельном участке Л? 39.

Многие избиратели, выражая 
свои патриотические чувства, де
лились своими думами. 73-лет-] 
ний пенсионер Федор Григорье- ’ 
вич Сергеев сказал:

—  Я проработал пятьдесят 
лет. Сейчас получаю хорошую 
пенсию и за это выражаю бла
годарность Советской власти и 
Коммунистической партии.

С радостью отдаю свой голос 
за достойных кандидатов народа 
— товарищей Борисова и Яковле
ва.

Прессовщица 9-го цеха комбай
нового завода Александра Ми
хайловна Архипова, участвуя в 
социалистическом соревновании 
за достойную встречу дня выбо
ров, выполняла сменную норму 
до 200 процентов. Голосуя в 
числе первых, она с гордостью 
говорила о своих успехах и тру
довых победах товарищей по ра
боте.

Опустив бюллетени с именами 
кандидатов нерушимого блока 
коммунистов и беспартийных, 
тов. Архипова сказала:

—  Вместе-со всем народом до
стойно встречает день выборов 
коллектив комбайнового завода. 
Мы, горячо одобряя постановле
ние февральского Пленума ПК 
КПСС, направленное на дальней
ший мощный подъем сельского 
хозяйства, обязались дать со
циалистической деревне больше 
дешевых машин. Работая прес
совщицей, я также вношу своп 
вклад в решение этой задачи.

Я с радостью отдала свой го
лос за народных кандидатов. От
давая свой голос за кандидатов 
блока коммунистов и беспартий
ных, я голосовала за дальней
шее процветание нашей Родины 
и счастье народа.

...С каждой минутой нарастает 
поток избирателей. За первые 
полчаса на избирательном участ
ке̂  Л1? 39 проголосовало свыше 
350 избирателей. Все они с 
большим единодушием отдали 
свои голоса за кандидатов неру
шимого народного блока комму
нистов и беспартийных, демон- 

; стрируя тем самым безграничную 
! любовь и преданность Родине и 
| Коммунистической партии.

-  о -  :
¡ТРУДОВЫ Е УСПЕХИ Ш АХТЕРОВ!

Задолго до дня голосования \ 

шахтеры Кашпирского рудника! 
готовились к выборам как к все-1 
народному празднику. У них к ; 
дню выборов были подготовлены | 
трудовые подарки. На шахтах | 

I рудника все горняки трудятся по ‘ 
| методу донецкого шахтера Н. Ма 
| мая. Давать сверх нормы 2— 3 
тонны сланца на-гора каждую 
смену —  стало законом для каж
дого.

16 марта, как всегда, добыли 
сланца больше установленной 
нормы Николай Алексеев, Алек
сей Половников, Александр Ка
лачев и многие другие.

Дружно голосовали горняки. К 
двум часам дня почти все они 
выполнили свой гражданский 
долг.

Избирательный участок № 6. НА СНИМКЕ: голосуют шахте
ры Н. В. Алексеев, А. С. Половников, А. А. Калачев и В. Г. Ко
четов. В предвыборном соревновании они ежедневно давали: 
на-гора сланец сверх задания. Фото Ю. Расщепкина.

Под знаком большого 
политического подъема

Нарядно выглядит избира
тельный участок «N1 38, разме
тающийся в средней школе 
•N5 1. Празднично убрана комна
та, где идет голосование.

Многие избиратели пришли 
сюда еще задолго до 6 часов ут
ра, чтобы быть в числе первых 
голосующих. Председатель уча
стковой избирательной комиссии 
тов. Ковалев тепло поздравил 
избирателей со всенародным 
праздником и пригласил их вы
полнить свой гражданский долг.

Первыми голосуют Мария 
Афанасьевна Даровских —  ра
ботница санэпидстанции № 3, 
молодая работница комбайново
го завода Тамара Карпова, ра
ботник ОРС’а железной дороги 
Василий Федорович Горбунов, 
пенсионер, инвалид труда, про
работавший 39 лет в учреждени
ях связи, Сергей* Михайлович 
Дроздов, учительница Шевелева, 
старый большевик персональный 
пенсионер Алексей Федорович 
Сергеев, пенсионер Михаил Ани
симович Данилов, участник ре
волюции 1905 года и другие.

Опуская бюллетени в урну, 
избиратели со словами глубокой 
сердечной благодарности обраща-

ютея в эти минуты к нашей Ком
мунистической партии и Совет
скому правительству, славят на
шу замечательную страну —* 
оплот мира во всем мире.

Старый пенсионер Александр 
-Константинович Авдеев, ‘проголо
совав, заявил:

—  От всего сердца выношу 
.большую благодарность нашей 
лартии, родному правительству 
за их внимание к народу, за те 
громадные изменения, свидетеля
ми которых мы являемся.

Евгений Ланге недавно со 
школьной скамьи. Он стоит на 
пороге большой жизни. В этот 
день он проголосовал в первый 
раз, проголосовал за то, чтобы не 
было пожара новой войны, чтобы 
еще краше, счастливее стала 
жизнь советских людей. С такими 
же мыслями впервые в жизни го
лосовала и учащаяся техникума 
Валентина Старочкина.

С мыслями о мире, о счастье 
шли трудящиеся нашего города 
голосовать за своих народных 
кандидатов. Они уверены в том, 
что их избранники оправдают 
доверие, оказанное им народом.

А. Синицын.
#------------------ -

Зинаиде Козиной—восемнадцать лет. Она первый раз в своей 
жизни принимает участие в выбо рах высшего органа государст
венной власти.

— Я работаю в пошивочной мастерской артели «Коллектив
ный труд», — говорит Зинаида Козина. — В день выборов я с 
радостью голосовала за кандидатов в депутаты тт. Борисова и 
Яковлева потому, что знаю — они будут верно служить народу. 
Чтобы нам лучше жилось, мы должны еще лучше работать. Обя
зуюсь выполнять дневные задан ия на 150—200 процентов.

НА СНИМКЕ: голосует 3. Козина.



На избирательных участках

т
т

Шт й

Член избирательной комиссии тов. Сытов 
ггриехал с урной на квартиру к престарелой из
бирательнице П. И. Фоминой.

НА СНИМКЕ: голосует П. И. Фомина.
Фото В. Петрова.

В поезде № 53, следовавшем по маршруту 
Москва—Караганда, был избирательный участок.
НА СНИМКЕ: голосует Савина А. Н. в поезде.

Фоа*о Л. Шувалова.

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

В нашем политкружке
В партийной организации ва

гонного участка созданы и рабо
тают два кружка текущей поли
тики. Коммунисты изучили тези
сы ЦК КПСС к 40-й годовщине 
Великой Октябрьской социалисти
ческой революции, материалы 
юбилейной сессии Верховного Со
вета СССР, документы Совещаний 
представителей коммунистических 
и рабочих партий в Москве и др.

У нас в кружке занимаются 29 
коммунистов. Занятия проводятся 
в назначенные дни. Большин
ство слушателей регулярно по
сещает занятия, добросовестно 
к ним готовится, активно участ
вует в собеседованиях. К таким 
относятся члены партии слесарь 
тов. Дразнин, поездной мастер 
тов. Епифанов, осмотрщик гов. 
Жестков, пропарщики т.т. Алей

ник, Копылов, Минеев и другие.
Казалось бы, все хорошо, но в 

кружке числятся и такие комму
нисты, которые вовсе не посе
щают занятий (т.т. Капсин, Пят- 
кин), а коммунисты т.т. Матро
сов, Орлицкий, Карпов и некото
рые другие редко бывают на них.

Странную позицию по отноше
нию к недисциплинированным 
коммунистам занимает партбюро 
вагонного участка во главе с сек
ретарем тов. Федотовым, который 
мало интересуется состоянием 
партийной учебы, не требует от 
таких коммунистов, чтобы они 
изменили отношение к повыше
нию своего идейного уровня.

А. Белосветов,
пропагандист.

Группа докладчиков парткома узла
В начале этого года при узло

вом парткоме создана группа до
кладчиков. В нее вошли наиболее 
подготовленные инженерно-техни
ческие работники, партийные и 
профсоюзные активисты, коммуни
сты-пенсионеры. Группой доклад
чиков руководит заведующий ка
бинетом политического просвеще
ния узлового парткома тов. Коль- 
ба.

За минувшие месяцы чле
нами группы докладчиков прочи
таны лекции: «Социалистическая 
законность на страже интересов 
трудящихся», «Советская избира
тельная система — самая демо

кратическая в мире», «Октябрь
ская социалистическая революция 
и раскрепощение женщин», «Эко
номическая эффёктивность элек
тротяги» и другие.

За  прошедшее время активно 
участвовали в лекционной пропа
ганде председатель райпрофсожа 
тов. Степунин, начальник отдела 
кадров станции Сызрань 1-я тов. 
Воеводина, директор железнодо
рожной средней школы № 22 тов. 
Марченкова и другие.

М. Архипов.

ТАМ, ГДЕ МЫ ЖИВЕМ
Как украшают Московскую 

улицу три больших четырех
этажных дома! А ведь они соору
жены в период между прош
лыми и этими выборами в Вер
ховный Совет СССР. Больше ты
сячи человек въехали в благоуст
роенные квартиры этих домов.

Здесь к услугам жильцов мага
зины, ателье, а в ближайшее вре
мя для счастливой детворы от
кроется детский сад.

Совсем недавно отшумел весе
лый гомон новоселья, и мы посте
пенно знакомимся с нашими сосе
дями Каждая семья живет по- 
своему, у каждой свои радости и 
горести, но все они новоселы.

Большинство жителей работает 
на железной дороге, и многие из 
них совсем еше молодые люди.

Как прожиты четыре последних 
года, что дали они нашим лю
дям. что они успели сделать за 
зтл время?

В одной из квартир дома № б 
живет шумная, большая, дружная 
семья штукатура Учдорстроя 
Алексея Васильевича Сафронова. 
В 1953 году он пришел из армии 
и сразу стал работать на стройке 
домов, а по окончании строитель
ства одного из них в нем полу
чил квартиру. Хоть и совсем не
давне поселилась семья штукатура
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Нам пишут
0 ДЕВОЧКАХ ПОЗАБОТИЛИСЬ

После смерти моей дочери 
Соколовой Клавдии Степанов
ны остались три девочки с от- 
цом-инвалидрм Виктором Се
меновичем Соколовым. Дети 
были материально плохо обеспе
чены, безнадзорны. По моей 
просьбе инспекторы детской 
приемной комнаты В. Д. Филясо- 
ва, А. Ф. Лупаиова и инспек
тор гороно по охране детства 
Г. 3. Прахт помогли мне опре
делить двух девочек в детдом 
№ 22. Дети имеют теперь воз
можность спокойно учиться, ок
ружены заботой. Я очень благо
дарна всем, кто принял уча
стие в судьбе девочек, также 
директору детдома № 22 А. Ф. 
Березиной, которая очень вни
мательна к моим внучкам.

Е. Стенина.
— О —

В КЛУБЕ ШАХТЕРОВ
Заметно оживилась работа 

клуба кашпирских шахтеров. 
Каждый день здесь многолюдно.

Д р д  иклубе работают кружки, 
занимаются спортивные секции, 
вырастившие много хороших 
спортсменов по различным ви
дам спорта.

Хорошо работают кружки 
кройки и шитья, духового и 
струнного оркестров, художест
венной резьбы по дереву.

С любовью и вниманием к свое
му делу, к занимающимся рисо
ванием относится руководитель 
кружка изобразительного искусст
ва тов. Лукьянов. Участники это
го кружка вместе с руководите
лем выпускают стенную газету и 
«Окно сатиры», которые пользуют
ся успехом у трудящихся.

Для детей шахтеров организо
ван кружок «Умелые руки».

А. Горбунов.

Всенародное обсуждение
Глубоко и всеторонне обсуж да

ют советские люди итоги фев
ральского Пленума ЦК КПСС и 
тезисы доклада тов. Н. С. Хруще
ва «О дальнейшем развитии кол
хозного строя и реорганизации ма 
шинно-тракторных станций». Вы
ступления и предложения трудя
щихся города и деревни свиде
тельствуют об их великой заботе 
о дальнейшем подъеме колхозного 
производства, о новом расцвете 
всей экономики страны.

— Вопрос о реорганизации МТС 
поставлен партией своевременно, 
— сказал председатель колхоза 
имени Сталина, Старо-Майнского 
района, Ульяновской области 
И. Я. Антонов.—В связи с этим 
мне хочется высказать ряд мыс
лей. Считаю целесообразным про
должать укрупнение колхозов. Н а
ше хозяйство имеет 2400 гектаров 
земли и считается многоотрасле
вым. Но развивается оно—одно
боко. У нас почти нет пастбищ и 
сенокосов, а у соседей их в до
статке. Почему бы не соединить 
наше крупное семеноводческое хо
зяйство с крепкими животноводче
скими колхозами. От этого колхозы 
и государство только выгадали 
бы. А ведь такого же мнения 
придерживаются и наши соседи. И 
еще выгода от слияния: при ук
рупнении ряда колхозов нам при
шлось бы построить одну мастер
скую для ремонта техники. Это 
удешевило бы ремонт.

Чтобы приблизить пропаганду 
новейших технических достижений 
в области сельского хозяйства к 
широко разбросанным сибирским 
колхозам, профессор Омского 
сельскохозяйственного института 
тов. Калганов предлагает при си
бирских РТС организовать по
стоянно действующие выставки 
новых сельскохозяйственных м а
шин.

Депо ст , Сызрань 2-я
ПЕРЕДОВАЯ ПАРОВОЗНАЯ 

КОЛОННА
Колонне машиниста-ннсгруктора 

тов. Федотов а . щ , месяца а в м,ес яц 
присуждается первое место за хо
рошие производственные показа
тели и за экономию топлива. За 
февраль паровозники сэкономили 
139,6 тонны топлива, промыли 
един паровоз лунинским методом 
и выполнили нормы выработки на 
132 процента.

ПЕРЕХОДЯЩЕЕ 
КРАСНОЕ ЗНАМЯ

Цеховым комитетом профсоюза 
паровозного депо Сызрань 2-я пе
реходящее красное знамя было 
присуждено бригадам старшего 
машиниста тов. В. Синдяева, ко
торые в феврале сэкономили 14,4 
тонны топлива.

Бригады крепко держат это 
знамя.

Председатель сельхозартел» 
имени Калинина, Лудзенского рай. 
она, Латвийской ССР, А. Вилюмс 
предлагает сделать ремонтно-тех
нические станции не только ре
монтными базами, но и пунктами! 
показа новой техники.

Об этом же говорит заведую
щий .сектором механизации инсти
тута земледелия Латвийской 
СССР А. Салманис. Он предла
гает открыть пункты по проверке: 
хозяйственной пригодности НОВЫХ' 
машин и орудий в местных усло
виях. На таких пунктах колхозни
ки могли бы сами проследить за 
новой машиной в работе, наглядно 
убедиться в ее преимуществах, а 
также научиться, как ими управ
лять.

Рабочие и инженерно-техниче
ские работники Усть-Каменогор
ского свинцово-цинкового комби
ната на своем собрании обсудили; 
итоги февральского Пленума ЦК 
КПСС и тезисы доклада товарища- 
Н, С. Хрущева. Мы, металлурги, 
заявил на собрании слесарь т. Жда_ 
нов, на себе ощущает благотвор
ное влияние мероприятий партии в 
области сельского хозяйства. Зна
чительно улучшилось снабжение 
мясом, молоком и другими про
дуктами. Коллектив комбината 
внес свой вклад в общенародное 
дело подъема сельскохозяйствен
ного производства, оказал по
мощь ряду колхозов в строитель
стве хозяйственных и культурно- 
бытовых объектов, в уборке и вы. 
возке урожая, изготовил много 
запасных частей к сельхозмаши
нам. В новых условиях с реорга
низацией МТС колхозы ждут он 
промышленности еще большей по
мощи, и наш долг ее оказать.

Инженер Порхунов, секретарь 
партбюро До дин, рабочий Кузне
цов и другие в своих выступле
ниях вскрывали новые возможно
сти для усиления помощи колхо
зам. Решено оказать им помощь 
в организации высокопроизводи
тельного использования техники, 
приобретенной в МТС, создании 
необходимой ремонтной базы, в 
строительстве навесов для хране
ния машин, технической консуль
тации.

. (Т А С £^-

здесь, но уже успела обставить 
квартиру мебелью, заботливыми 
руками хозяйки развешены вы
шивки, от которых сразу стало 
уютно.

По вечерам вся семья в сборе. 
Приходит с работы Алексей В а
сильевич, его жена Ульяна Ильи
нична, рассыльная конторы Уч
дорстроя, возвращаются из шко
лы двое старших ребятишек: спо
койная, умная Люба, ученица 
четвертого класса, непоседливый, 
озорной первоклассник Вова. 
«Мама! — говорит он, — завтра 
нас будут принимать в октября
та. Приготовь мне, пожалуйста, 
белую рубаШку и темные штаны». 
Трое младших ребятишек, обра
дованные приходом мамы и па
пы, тянутся к ним. Немного труд
но, конечно, приходится Ульяне 
Ильиничне с пятью детьми, но ни
чего. Вот скоро откроют детский 
сад в этом доме, и Вера с Сере
жей будут туда ходить.

А этажом ниже живет маши
нист депо станции Сызрань 1-я 
Николай Маркелов с женой Ниной 
и двумя сынишками Шуриком и 
Валеркой. Многое изменилось в 
жизни Николая за это время. В 
1955 году он хорошо окончил шко
лу рабочей молодежи. Хотел по
ступить в заочный транспортный 
институт, но сразу не удалось: 
большое несчастье в семье — 
смерть отца помешала этому. Но

Николай Маркелов занимается в 
свободное время: хочет обяза
тельно стать студентом заочного 
института, а сейчас готовится к 
управлению электровозом.

Много свободного времени уде
ляет он общественной работе. 
Комсомольский контрольный пост 
депо станции Сызрань 1-я, создан
ный з конце 1957 года, зорко 
следит за неполадками на произ
водстве, а Николай — старший в 
одной из групп. Он рассказывает 
о том, как работают группы, что 
им выделен фотоаппарат. С зол- 
нением говорит он о том, что в ию. 
ле 1957 года его приняли канди
датом в члены партии.

Какие изменения в семье? — 
повторяет наш вопрос Николай 
и отвечает:—Вот дали новую 
квартиру, прибавился в семье 
Валерка...

Большие изменения за четыре 
года и в семье старого бригадира 
бригады по ремонту паровозов па
ровозного депо станции Сыз
рань 2-я Николая .Тимофееви
ча Волкова. В 1955 году два 
его старших сына окончили Таш
кентский строительный техникум. 
Владимир Волков сейчас служит 
в рядах Советской Армии, а Ев
гений, с отличием окончив техни
кум, поступил два года тому на
зад в Киевский строительный ин
ститут. Двое младших ребят Бо
рис и Николай учатся на 2-м и 
1-м курсах Сызранского нефтяно
го техникума.

А рядом с ними живут моло

дожены — Юрий и Евгения Ко
жемяки. Молодой инженер Юрий 
Кожемяка еще совсем неданно 
был студентом Днепропетровского 
транспортного института. Окончив 
его в 1957 году, получил направ
ление на работу в управление 
Сызранского отделения дороги. И 
вот в начале осени приехали в 
наш город молодожены Кожемя
ки. Д ва чемодана, в совершенно 
пустой комнате! Многие так начи
нали жить. Трудно было начи
нать работать Юрию, пришлось 
Ж ене на год прекратить занятия 
в вечернем строительном технику
ме. Принялись обзаводиться ме
белью. Купили кровать, диван, 
стулья. Теперь необходимо поку
пать детскую кроватку: ведь 
1 марта родился Мишенька.

Четыре года отделяют нас от 
прошлых выборов в Верховный 
Совет СССР. Четыре года раз
лично прожитой жизни. Но как 
они богаты плодами, успехами в 
жизни наших советских людей! И 
каждый из нас может сказать, 
что жизнь стала лучше и богаче.

Идя на выборы, все они несли 
с собой светлые мечты, мечты к 
достижению новых успехов в 
труде, сделать свою жизнь еще 
более счастливой. И они знают, 
верят, что эти мечты в нашей 
советской стране сбудутся. Вот 
за то, чтобы они сбывались, жизнь 
Хорошела, и отдали они свои го
лоса.

II. С асельпа.

Избирательный участок № 39. V
НА СНИМКЕ: голосует врач, де

путат горсовета, заведующая отде» 
лением родильного дома № 1 
Мария Александровна Медошина* 

Фото Ю. Расщепкина.

К 90-ЛЕТИЮ СО ДНЯ 
РОЖДЕНИЯ А. М. ГОРЬКОГО

Общественность Ленинграда го
товится отметить исполняющееся 
28 марта 90-летие со дня рожде
ния А. М. Горького.

Этой дате посвящаются выстав
ки в Государственной публичной 
библиотеке имени М. Е. Салтыко
ва-Щ едрина и в других книгохра
нилищах города. Юбилейное науч
ное заседание проводит Дом уче
ных, носящий имя основополож
ника советской литературы совме
стно с институтом русской лите
ратуры Академии наук СССР. В 
Доме ученых состоится также ве
чер воспоминаний о встречах с 
великим писателем.

Ленинградское отделение изда
тельства Академии наук СССР 
выпустило в свет книгу научного 
сотрудника Пушкинского дома 
К- Д. Муратовой «М. Горький в 
борьбе за развитие советской ли
тературы».

4ТАСС).



ГОРОД НАШ — НАМ ЕГО И БЛАГОУСТРАИВАТЬ’

Сделаем город чистым и зеленым!

Шофер автоколонны № 64 тов. 
в Верховный Совет СССР хороши 
автобус всегда технически исправ 
перевозке пассажиров. Хороший 
ему увеличивать межремонтный 
во, снижать себестоимость перево 

НА СНИМКЕ; шофер тов. 
Октябрьск. *

П. Хлебников встретил выборы 
ми результатами в работе. Его 
ен и своевременно подготовлен к 
уход за автомобилем позволяет 
пробег машины, экономить топли- ' 
зок.
Хлебников П. перед рейсом в гор.

Фото А. Шувалова.

Молодые паровозники повышают свои знания
Недалек тот день, когда многим молодым паровозникам депо 

Сызрань 1-я придется пересесть с паровоза за пульт управления 
электровозов и тепловозов. Молодежь понимает, что управлять 
новейшими машинами — сложное дело. Только отличное знание 
новой техники и высокий культурный уровень могут обеспечить 
успешную работу.

Несмотря на трудности, связанные с разъездной работой, более 
50 комсомольцев — паровозников упорно овладевают знаниями, 
учатся к вечерних школах, заочных техникумах и институтах.

Машинист комсомолец Сурков учится в 9 классе, помощник 
машиниста комсомолец Марусин и поездной кочегар Шишов по
сещают 7-й класс, дефектоскопист депо тов. Зайцев учится заочно 
в институте, в электротехникуме без отрыва от производства обу
чается инструктор А. Юров. Строгальщик депо В. Маслов окончил 
10 классов и сейчас посещает курсы по подготовке для поступления 
в институт. Оператор депо Светлана Храмова, закончив среднюю 
школу, готовится к дальнейшей учебе.

Учеба не мешает паровозникам быть передовиками на производ
стве и принимать участие в общественной работе.

М. Антонов.

На трудовой вахте

Горисполком провел совещание 
представителей уликньсх комите
тов, санитарных уполномоченных 
и работников ж илищно-комму
нальных отделов предприятий по 
вопросу участия в благоустрой
стве и проведении месячника ве- 
сенне-летней очистки города.

С докладом выступил замести
тель председателя исполкома го
родского Совета депутатов тру
дящ ихся тов. Ш икалов П. В- 

Д окладчик познакомил собрав
шихся с планом работ по благо- 
устройству города на 1958 год и 
остановился на задачах, которые 
стоят перед уличными комитета-

☆  ☆  'ЙГ • ,
ми, санитарным активом и насе
лением в борьбе за улучш ение 
санитарного состояния, озелене
ния и благоустройства города и 
призвал собравшихся активно 
включиться в эту работу.

На совещании выступили пред
седатели уличных комитетов тт. 
Тутов, Емельянов, Белосветов, 
Бакалдина, санитарная уполномо
ченная тов. Величко, начальник  
управления очистки города тов. 
Легкое, главный врач больницы  
М  1 тов. Скиба и другие. Они 
высказали много критических за
мечаний, а также ценных поже
ланий и предлож ений.

Шести лучшим уличным коми
тетам (М М  105, 61, 85, 135, 137, 
197) и четырем санитарным у пол. 
помоченным за активную работу 
были вручены почетные грамоты 
исполкома городского Совета. В 
числе награжденных председате
ли уличных комитетов тт. Бакал
дина, Павлов, Сурков, Агапова, 
Гришечкина; санитарные уполно
моченные тт. Величко, Крупич, 
Мостолярчук и другие.

В заключение участники сове
щания приняли обращение ко 
всем трудящимся города, которое 
печатается ниже.

О Б Р А Щ Е Н И Е

Вступая на трудовую вахту 
в честь выборов в Верховный Со
вет СССР, коллектив битумного 
цеха нефтеперерабатывающего за 
вода обязался в первой половине 
марта выработать сверх плана 
1000. тонн битума разных марок. 
Свое обязательство битумщики с 
честью выполнили.

Отличных трудовых успехов до
бились старший оператор тов. 

■С. Усманов, оператор тов. А. Хра
мов, автокарщик тов. К. Волков и 
затаршица Елена Михайловна Ку- 
ляева. Они систематически пере
выполняют сменные нормы выра
ботки.

Коллектив битумного цеха день 
выборов в Верховный Совет СССР 
встретил улучшением всех показа
телей своей работы и, не снижая 
темпов, продолжает трудиться.

* * *

Коллектив нефтеперерабатываю
щей установки термического кре
кинга № 1, выполнив обязательст
ва, встретил день выборов в Вер- 
хозный Совет СССР новыми тру
довыми успехами.

В начале марта технологиче
ские бригады выработали 280 тонн 
светлых нефтепродуктов сверх 
плана.

Грамотно эксплуатируя нефте
перерабатывающее оборудование 
и точно соблюдая технологический 
режим, коллектив установки до

вел межремонтный цикл до 42 су
ток при плановом межремонтном 
пробеге установки в 25 рабочих 
дней.

Несмотря на удлиненный цикл, 
оборудование и аппаратура ока
зались в хорошем состоянии, и те
кущий ремонт этой установки был 
произведен досрочно, без увеличе
ния объема ремонтных работ.

С первых дней работы после 
ремонта нефтепереработчики нача
ли перевыполнять установленные 
нормы.

Отлично работают технологиче
ские бригады старших операторов 
т.т. Б. А. Коновалова, Т. И. Со- 
пельняка, А. Г. Асафова, В. А. 
Комракова и молодого инженера 
И. Т. Рязанова.

❖ * *
В честь выборов в Верховный 

Совет СССР коллектив строитель
ного управления № 2 взял обяза
тельство — ко дню выборов сдать 
в эксплуатацию четырехэтажный 
'сорокаквартирный дом на Образ- 
цовской площадке.

Свое обязательство строители с 
честью выполнили. 15 марта они 
предъявили новый дом к сдаче в 
эксплуатацию.

Приемочная комиссия дала хо
рошую оценку всем отделочным 
работам. Вскоре в новый дом, в 
хорошие, благоустроенные квар
тиры со всеми удобствами придут 
новоселы.

УЧАСТНИКОВ ГОРОДСКОГО СОВЕЩАНИЯ  
САНИТАРНЫ Х УПОЛНОМОЧЕННЫХ, РА Б0ТНИК0  

ПРЕДПРИЯТИЙ И \ ОРГАНИЗАЦИЙ КО
Выполнение грандиозных задач, поставлен

ных XX съездом Коммунистической партии Со
ветского Союза в области строительства, благо
устройства городов и рабочих поселков, улуч
шения здравоохранения не мыслится без широ
кого привлечения и активного участия в этих 
работах широких масс трудящихся.

В нашей стране каждый советский человек 
ищет и находит пути применения своих сил, 
энергии и инициативы в общественном деле.
В этом стремлении выражена беспредельная лю
бовь к Родине, преданность делу строительства 
коммунизма.

Одним из таких проявлений является пат
риотический почин советских людей в борьбе за 
благоустройство и за высокую санитарную куль
туру городов и сел. Особенно ярко он выражен 
в стремлении обеспечить трудящимся здоровую 
обстановку труда, полноценного отдыха, в же
лании сделать свой город красивым, благоуст
роенным, утопающим в зелени и цветах.

В нашем городе также уделяется большое 
внимание строительству, благоустройству и 
улучшению санитарного состояния. За 1957 год 
в городе сдано в эксплуатацию 32,9 тыс. квад
ратных метров жилой площади и 21 объект 
культурно-бытового назначения. Выполнены 
значительные работы по строительству водопро
вода, канализации, дорог, озеленению, увеличе
нию уличного освещения и улучшению санитар
ного состояния города.

Однако, несмотря на это, в деле благоуст-

ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ УЛИЧНЫ Х КОМИТЕТОВ,
В Ж ИЛИЩ НО-КОММУНАЛЬНЫ Х ОТДЕЛОВ 
ВСЕМ ТРУДЯЩ ИМСЯ ГОРОДА СЫЗРАНИ

ройства города, в санитарном состоянии улиц, 
дворов, парков, скверов у нас имеются серьезные 
недостатки. В городе еще много неисправных 
дорог и тротуаров, недостаточно уличного 
освещения, плохо сохраняются зеленые посадки 
и мало высаживается цветов. Слабо ведется ра
бота по улучшению санитарного состояния, но 
наведению чистоты и порядка.

Общегородское совещание уличных комитетов, 
санитарных уполномоченных и работников ком
мунального хозяйства обращается ко всем трудя-* 
щимся города с призывом включиться в со
ревнование между уличными комитетами, домо
управлениями, домовладениями, санитарными 
уполномоченными, медицинскими работниками 
участков за активное участие в работах по бла
гоустройству и улучшению санитарного состоя
ния города.

Мы обращаемся ко всем трудящимся города 
с призывом— в 1958 году посадить и вырастить 
каждому не менее 2— 3 декоративных и фрук
товых деревьев, а также значительно расширить 
посадки цветов.

Мы призываем всех трудящихся города при
нять активное участие в проведении с 25 марта 
по 26 апреля 1958 года месячника по весен
ней санитарной очистке города и обеспечить хо
рошее санитарное состояние в течение всего года.

Благоустраивайте свои участки, высаживай
те больше деревьев и цветов, организуйте уход 
и охрану зеленых насаждений!

Сделаем наш город чистым и зеленым!

НА ВРАЧЕБНОМ УЧАСТКЕ
Хорошо и культурно провели 

женщины улиц Ж елябова, Емель- 
яновской, Большевистской свой 
праздник — Международный жен. 
ский день 8-е марта.

Вечер организовали члены улич, 
ного комитета тт. Романова Е., 
Куницина М., Белогорская В. На 
вечере присутствовало 40 жен- 
шин-домохозяек.

С докладом о международном 
женском дне выступила председа
тель горкома Красного Креста тов. 
Романова, затем собравшихся при
ветствовала участковый врач тов. 
Самарина.

Все присутствующие остались 
довольны вечером. Неплохо бы и 
другим уличным комитетам орга
низовывать подобные вечера для 
домохозяек.

А. Трубникова.

На избирательном участке 
при станции Сызрань 1-я

В единой семье
Я вспоминаю трудное 

время гражданской вой
ны, годы разрухи и топ
ливного голода, когда 
закладывались первые 
штольни Кашпирского 
рудника. В тяжелых ус
ловиях трудились мы: 
все работы производи
лись вручную, ночевали 
здесь же на площадке в 
летнее время, а зимой — 
в ближайших деревнях. 
Работа была тяжелой, 
а оплата невысокой. Но, 
зная, что молодому го
сударству нужно топли
во, горняки трудились 
не покладая рук. * 

Рядом с русскими, 
плечом к плечу добыва
ли сЛанец украинцы, 
приехавшие из разру
шенного войной Донбас
са, татары, словом люди 
самых различных нацио

нальностей. Вместе они 
переносили все трудно
сти. И если первое время 
из-за различия языка и 
обычаев возникали из
редка небольшие за 
труднения, то с каждым 
днем их становилось 
меньше, крепло рабочее 
братство.

В те годы работали на 
штольнях рудника две 
бригады китайцев. Мы, 
русские рабочие, восхи
щались их трудолюбием, 
честностью, открытым 
характером. Вскоре мы 
научились хорошо пони
мать друг друга, подру
жились.

С каждым годом креп
ла дружба народов на
шего многонационально
го государства. Могли 
ли при царской власти 
представители угнетен

ных народностей стать^ 
высококвалифицирован
ными горными масте-1 
рами, механиками, ин
женерами? Разве в виде^ 
редчайшего исключения.
А посмотрите сейчас.* 
Сколько национально-  ̂
стей работает на шахЛ 
тах нашего руника: та-? 
тары, эстонцы, украич-? 
цы, белоруссы... да раз-? 
ве всех перечислишь. ~ 
Многие из них окончили 
средние и высшие техни
ческие учебные заведе
ния, занимают руководя
щие должности, награж 
дены правительствен
ными наградами. Все 
они наравне с русскими 
пользуются великими 
правами, предоставлен
ными Советской Консти
туцией, трудятся на бла
го Родины, живут в бла
гоустроенных жилищах,

Жители Казани И. А. 
Ахметов и его жена 16 
марта оказались на вок
зале станции Сызрань, 
где и голосовали по 
«Удостоверениям на пра
во голосованиях

НА СНИМКЕ: голосуй 
ют Ахметовы.

Фото А. Шувалова.

культурно,- радостно от
дыхают.

Вот за эту великую 
дружбу народов, за Ри
дину, за Коммунистиче
скую партию, за наших 
кандидатов. достойных 
сыновей отчизны я, как 
и все шахтеры, отдал 

свой голос в день выбо
ров в Верховный Совет 
СССР.

И. Сорокин,
пенсионер.

Читательская конференция по роману „Балтийское 
небо" Н. Чуковского

В прошлую среду в клубе заво
да тяжелого машиностроения бы
ло особенно многолюдно. Здесь со
стоялась читательская конферен
ция по роману «Балтийское небо» 
Николая Чуковского.

О жизни писателя рассказала 
работница конструкторского бюро 
Анастасия Мусатова. Крановщица 
цеха № 5 Александра Жирнова 
осветила тему «Как в романе 
«Балтийское небо» отражена 
жизнь и борьба осажденного Л е
нинграда».

Интересным было выступление

участника обороны Ленинграда, 
офицера запаса тов. Лукина« 
Тов. Лукин лично знал многих 
героев этого романа, часто встре
чался с ними, своими глазами на
блюдал их героические дела« 

В работе читательской конфе
ренции принялл участие более 200 
человек.

В заключение выступили участ
ники художественной самодея
тельности цехов завола.

Н. Васильев, Н. Трофимов.

КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 
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ЕГИПЕТСКАЯ ПЕЧАТЬ ПРИВЕТСТВУЕТ НОВОЕ 
ПРЕДЛОЖЕНИЕ СОВЕТСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА

Китайская Народная Республика. 
Нанкинским машиностроительным за
водом выпущена новая рисопосадоч
ная машина, спроектированная Нан
кинским институтом механизации 
сеЛьского хозяйства. В течение меся
ца будет изготовленд около 100 та
ких машин для экспериментальных 
испытаний в разных районах страны.

НА СНИМКЕ: высадка рассады ри
са с помощью новой машины.

Фото Дин Чун.а.
Агентство Синьхуа.

ВЕНГЕРСКИЕ ТРУДЯЩ ИЕСЯ  
ПРОВОЖАЮТ СОВЕТСКИХ 

ВОИНОВ
15 марта в городах Веспрем и 

Дьер венгерские трудящиеся про
вожали солдат советских подраз
делений", возвращающихся на Ро
дину, согласно постановлению Вер
ховного Совета СССР о новом со
кращении советских Вооруженных 
Сил. В связи с этим в Веспреме 
состоялся большой митинг, на ко
тором присутствовало несколько 
тысяч человек. С речью на митин
ге выступил член Политбюро ЦК 
ВСРП Дьюла Каллаи.
. Каллаи заявил, что венгерский 

»народ будет вечно благодарен со
ветским солдатам, оказавшим ему 
помошь в разгроме контрреволю
ции, что встречи и митинги по 
случаю проводов советских сол
дат показывают, какая глубокая 
и неразрывная дружба связывает 
сынов двух народов. Он подчерк
нул, что венгерские трудящиеся 
останутся верными Варшавскому 
Договору и подписанному 10 лет 
тому назад венгеро-советскому 

, договору о дружбе, сотрудничест
ве и взаимной помощи.

За особую отвагу, проявленную 
в дни борьбы с контрреволюцией, 
местная организация коммунисти
ческого союза молодежи по пору
чению ЦК КСМ вручила двум со
ветским бойцам медали имени 
Эндре Шагвари.

(ТАСС).

СОКРАЩЕНИЕ 
ПРОИЗВОДСТВА И РОСТ 
БЕЗРАБОТИЦЫ В США

Председатель объединения аме
риканских профсоюзов АФТ-КПП 
Д. Мини опубликовал меморан
дум, который он послал на днях 
президенту США Д. Эйзенхауэру. 
В меморандуме говорится, что но
вейшие основные показатели аме
риканской экономики свидетель
ствуют о продолжающемся сокра
щении производства. Так, индекс 
промышленного производства в 
феврале составил 130 по сравне
нию с 146 в январе прошлого го
да (понижение промышленного 
производства почти на 11 процен
тов). Продолжалось сокращаться 
число новых заказов, размещае
мых з промышленности. По дан
ным министерства торговли, ука
зывается в меморандуме, капита
ловложения в новые предприятия 
и оборудование сокращаются.

В меморандуме подчеркивается, 
что за два месяца — с декабря 
по февраль число полностью без
работных в США увеличилось на 
.1,8 миллиона человек и составляет 
сейчас 5 миллионов 250 тысяч че
ловек.

(ТАСС).

Арабская общественность с 
большим вниманием отнеслась к 
советскому предложению о запре
щении использования космиче
ского пространства в военных 
целях, о ликвидации иностранных 
военных баз на чужих территори
ях и о международном сотрудни
честве в области изучения косми
ческого пространства.

Все каирские газеты опублико
вали подробные изложения совет
ского предложения, поместив их 
на видных местах и под круп
ными заголовками. Газета «Аш- 
Шааб» в заголовке через всю га
зетную полосу пишет «СССР 
предлагает состоящую из четы
рех пунктов повестку для совеща
ния на высшем уровне. Советский 
Союз выражает готовность запре
тить использование космического 
пространства в военных целях, 
если будут ликвидированы воен
ные базы».

Газеты «Аль-Ахрам», «Аль-Гум- 
хурия» и «Аль-Ахбар» в своих 
заголовках также подчеркивают, 
что Советский Союз выступает за 
запрещение использования косми
ческого пространства в военных 
целях при условии ликвидации 
иностранных военных баз на чу
жих территориях.

В своих комментариях «Аль- 
Гумхурия» отмечает большую 
важность нового советского пред
ложения, направленного на ослаб
ление международной напря
женности. Отметив, что советские 
предложения являются практиче
ским шагом к устранению о п а с н о 
сти, угрожающей миру, «Аль- 
Гумхурия» указывает, что ясная 
позиция Советского Союза заслу
живает поддержки международн >- 
го общественного мнения». «Об

щественное мнение, заявляет газе
та, должно убедить Соединенные 
Штаты в необходимости ликви
дации их военных баз на чужих 
территориях, ибо эти базы угро
жают народам разрушениями и 
опустошением».

Советский Союз, отмечает в 
свою очередь газета «Аш-Шааб», 
«искренне желает проведения со
вещания на высшем уровне с тем, 
чтобы добиться прекращения «хо
лодной войны», смягчения между
народной напряженности и устра
нения угрозы атомной воины. 
Самым важным элементом в этом 
является стремление Советского 
Союза добиться прекращения гон
ки производства ядерного и ра
кетного оружия. Советский Союз 
хочет покончить с угрозой ядер- 
ной войны».

Газета отмечает, что важным 
шагом в этом направлении яв
ляется требование Советского 
Союза ликвидировать иностран
ные военные базы и запретить ис
пользование космического про
странства в военных целях. Одна- 
ко, подчеркивает газета, в то вре
мя, как Советский Союз выступает 
с этими миролюбивыми предложе
ниями, «Соединенные Штаты при
лагают все усилия к созданию 
новых военных баз на террито
риях тех государств, которые 
находятся в экономической от 
них зависимости».

В заключение газета пишет, 
что «Соединенные Штаты вына
шивают агрессивные империали
стические замыслы, стремясь осу
ществить их, не взирая на опас
ность, которую они могут повлечь 
за собой для всего мира и чело
вечества».

(ТАСС).

ПРОТИВ ИНОСТРАННОГО ВМЕШАТЕЛЬСТВА В ДЕЛА  
ИНДОНЕЗИИ

Массовый митинг в Джакаоте
16 марта в Дж акарте по ини

циативе Национального фронта 
борьбы за освобождение Западно
го Ириана состоялся грандиозный 
митинг населения столицы Индо
незии, прошедший под знаком ре
шительного осуждения предатель
ской клики мятежников Хусейна 
Ш афруддина и под знаком под
держки политики правительства. 
Более полумиллиона представите
лей массовых организаций рабо
чих, крестьян, молодежи, студен
тов, женщин заявили о своей го
товности выполнить любой приказ 
главы государства в интересах 
Республики Индонезии.

В единодушно принятой на ми
тинге резолюции говорится о твер, 
дой решимости сохранить унитар
ную Республику Индонезии и осу
ждается любое иностранное вме
шательство вс внутренние дела 
Индонезии. Любая попытка — 
прямая и косвенная — сорвать 
борьбу за освобождение Западно
го Ириана, говорится в резолюции, 
является предательством в отно
шении Республики Индонезии. 
Участники митинга призывали пра
вительство приложить все силы 
для подавления мятежа на Ц ент

ральной Суматре и отражения по
пыток иностранной интервенции. 
После этого участники митинга 
направились к президентскому 
дворцу «Мердека». Здесь перед 
ними выступил президент Индоне
зии Сукарно, заявивший, что ны
нешняя демонстрация явилась яр
ким доказательством преданности 
народа Республики Индонезии. 
Национальная революция, под
черкнул он, должна быть завер
шена с тем, чтобы достичь идеа
лов построения процветающего и 
справедливого общества. Эти иде
алы могут быть достигнуты лишь 
в условиях единого государства. 
Сукарно охарактеризовал действия 
клики Хусейна, как акт предатель
ства, который пользуется под
держкой иностранных сил, пресле
дующих свои собственные цели. 
Любые контрреволюционные дей
ствия, заявил он, будут ликвиди
рованы благодаря преданности на
рода Республике, провозглашен
ной в августе 1945 года. Сукарно 
призвал весь народ участвовать в 
защите Республики.

Аналогичный митинг, в котором 
участвовали сотни тысяч человек, 
состоялся также в Бандунге.

Человеку были недоступны тайны
Вселенной. И вот впервые в исто
рии советские ученые открыли завесу 
этой тайны, запустив искусственные 
спутники Земли. Все реальнее стано
вится мечта человека совершить 
межпланетное путешествие. Но как 
будет чувствов*ть себя живой орга
низм в необычных для него условиях? 
Этим вопросом была занята мысль 
многих ученых.

Физиологу Аде Котовской принад
лежит заслуга подготовки и трени
ровки знаменитой Лайки к полету в 
космос.

НА СНИМКЕ: А. Р. Котовская за 
подготовкой к определению газооб
мена собаки Альмы.

Фото В. Егорова.
(Фотохроника ТАСС).

Ц И Р К  НА С Ц Е Н Е
Цирковое искусство издавна 

пользуется в народе большой по
пулярностью. Понятно, что каждое 
цирковое представление привлека
ет массу зрителей, но одной попу
лярности самого жанра, конечно, 
недостаточно. Чтобы заслужить 
признание зрителя, нужно боль
шое мастерство артистов.

Сызранцы за последнее время 
познакомились с несколькими цир
ковыми коллективами, но не будет 
ошибкой сказать, что ныне гаст
ролирующая московская группа 
«Цирк на сцене», руководимая ар
тистом Ван Тен-тау, заслуженно 
завоевала наибольшее признание. 
Эта немногочисленная по составу 
исполнителей группа является вы
сококвалифицированным профес
сиональным коллективом.

Наибольший успех выпадает на 
долю артиста Ван Тен-тау, кото
рый выступает с манипуляциями, 
китайскими играми и народными 
фокусами. Высокое мастерство, 
прокрасное оформление и содер
жательность номеров — вот, что 
характеризует выступления этого 
опытного артиста.

С затаенным дыханием и вос
хищением зрители следят за вы
ступлениями акробатки Антонины 
Новиковой и ее партнера Виктора 
Баженова. Трудные, подчас чрез
вычайно сложные акробатические 
номера они выполняют с удиви
тельной легкостью и изяществом.

Веселое оживление царит в зале 
при выступлении артистки Ван 
Пей-Гуин. В редком и оригиналь

ном жанре художницы-момента- 
листки артистка достигла высокого 
мастерства. Ее быстрые сатириче
ские зарисовки злободневны. Они 
бичуют тех, кто мешает нам жить: 
бюрократов, лодырей, спекулян
тов.

Немалый успех выпадает и на 
долю оригинального жонглера 
Сергея Афонского. Этот номер 
прекрасно оформлен, в русском на
циональном духе, а мастерство 
артиста делает его еще более при, 
влекательным и интересным. С 
большой находчивостью и порази
тельной ловкостью выступает ар
тист Афонский и в «нанайской 
борьбе». До последнего момента 
зритель находится . в неведении, 
что борющаяся перед его глазами 
пара — фактически один человек: 
настолько искусно демонстриру
ет артист свой номер.

Умело, легко и непринужденно 
ведет программу Лариса Лист
вой. Однако артистке не мешало 
бы обогатить свой репертуар более 
свежими шутками, что еще боль
ше оживило бы программу.

Музыкальное сопровождение 
программы хорошо ведет пианист 
Евгений Михалин, и хотя он 
скрыт от зрителя кулисами, часть 
аплодисментов, несомненно, вы
падает и на его долю.

От души хочется ложелзтъ 
этому коллективу дальнейших 
творческих успехов на трудном и 
почетном поприще циркового ис
кусства.

В. Галин.

Ш АХМ АТНЫ Й ТУРНИ Р, ПОСВЯЩ ЕННЫ Й ДНЮ ВЫБОРОВ 
В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР

С 9 февраля по 9 марта пер
вичной организацией добровольно
го спортивного общества «Локомо
тив» паровозного депо Сызрань 
2-я проводился шахматный тур
нир, посвященный дню выборов в 
Верховный Совет СССР, в кото
ром приняло участие 15 человек.

Первое место в турнире занял

машинист В. Тарасов, второе — 
строгальщик И. Дулов, третье — 
заместитель начальника депо по 
эксплуатации В. Соловьев.

Ш ахматистам, занявшим первое, 
второе и третье места, вручены 
грамоты райсовета добровольного 
спортивного общества «Локомо
тив» и призы. в. Нуждин.

ИЗВЕЩЕНИЯ
20 марта, в помещении редак 

ции газеты «Красный Октябрь», в 
б часов вечера состоится собрание 
литературного объединения.* * *

В пятницу, 21 марта, в 7 часов 
вечера, в помещении поликлини

ческого отделения городской боль, 
ницы № 1 (Советская, 14) со
стоится очередное заседание науч
ного медицинского общества.

Зам. редактора М. Г. Жланоч.

УСПЕХ ПРАВИТЕЛЬСТВЕННЫХ ВОЙСК ИНДОНЕЗИИ
Официальный представитель 

индонезийской армии заявил, что 
правительственные войска заняли 
Сри-Сиакиндрапура на реке Сиак.
С занятием этого и других пунк-1 ры.

тов правительство установило 
полный контроль над районом 
ме;жду Паканбару и восточным 
побережьем Центральной Сумат-

(ТАСС).

ЗАПУСК ВТОРОГО АМЕРИКАНСКОГО СПУТН ИКА  ЗЕМЛИ
НЬЮ -ЙОРК, 17 марта. (ТАСС) 

По сообщению печати, с мыса 
Канаверал (штаг Флорида) се
годня в 7 часов 16 минут по 
местному 15 часов 16 по москов
скому времени был произведен 
запуск ракетной системы военно- 
морского флота «Авангард» с ис
кусственным спутником Земли, 
диаметром около 15 сантиметров 
и весом около 1,5 килограмма.

Это третья попытка запуска 
искусственного спутника Земли с 
помощью ракеты «Авангард». 
Две предыдущие попытки—б де
кабря прошлого года и 5 февраля

этого года — закончились неуда
чей. При первой попытке ракет
ная система вместе со спутником 
взорвалась у самой земли. Во 
время второй попытки ракета 
«Авангард» распалась в воздухе 
через несколько секунд после за 
пуска. Нынешний запуск неодно
кратно откладывался в связи с 
различными неполадками.

ВАШИНГТОН, 17 марта. 
(ТАСС). Белый дом опубликовал 
сообщение, в котором говорится, 
что второй американский искусст
венный спутник Земли, запущен
ный сегодня, вышел на орбиту.

ГОСДРАМТЕАТР 
19 марта

Э. М. Ремарк. 
«ПОСЛЕДНЯЯ ОСТАНОВКА» 

Начало в 20 часов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Художественный»

«ЖИЗНЬ ИЛИ СМЕРТЬ» 
Начало сеансов: 9. 10-35. 12-10,

1-45, 3-20, 4-55. 6-30. 8-05. 9-40.
«Звезда»

«ДЕЛО БЫЛО В ПЕНЬКОВЕ» 
Начало сеансов: 9, 10-50. 12-40,

2-30, 4-30, 6-20, 8-10. 10 часов.
«Родина» 

«НЕПОВТОРИМАЯ ВЕСНА» 
Начало сеансов: 3, 5, 7, 9 чаеов.

^Сотрудники городской больницы 
№ 1 выражают соболезнование вра
чу Кулеша В. С. по поводу смерти, 
эго жены

Веры Александровны  
КУЛЕША.

Сызранскому гормолзаводу
срочно требуется опытный 
бухгалтер производственного 
стола.

(2- 2).

Лукьянов Константин Николаевич, 
проживающий в г. Сызрани, б-я Ж е
лезнодорожная, 17, возбуждает дело о 
расторжении брака с Лукьяновой Ана
стасией Кузьминичной, проживающей 
в г. Сызрани. Паровозная, 53.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 3-го участка г. Сызрани.

Жуков Василий Федорович, прожива
ющий в г. Сызрани, Красноярская, 1, 
возбуждает дело о расторжении брака 
с Жуковой Татьяной Петровной, про
живающей в пос. Козий, . Новоспасского 
района. Ульяновской области.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде Новоспасского района 
Ульяновской области.

Петров Михаил Сергеевич, проживаю
щий в г. Сызрани, пос. Строитель, ул. 
¿Чира, 11, кв. 9, возбуждает дело 
о расторжении брака с Зубовой Зинаи
дой Алексеевной, проживающей в г, 
Сызрани, пос. ТЭЦ Седова, 1, кв. 10.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 5-го участка г. Сызрани.
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